



El Campus de Jerez abre sus puertas a la II edición del MAd Festival.

La organización apuesta por transformar las gradas del centro en un festival de música.

El pasado jueves 14 de marzo MAd Festival demostró que es capaz de revolucionar la UCA con su último evento.

Gracias a la colaboración de varios artistas invitados, los estudiantes del Campus de Jerez disfrutaron de diversas actuaciones tanto de baile como de música en directo, además de una clase de zumba.

El cartel estaba compuesto por grupos como Tinta del Sur, La Tercera Expresión, IHDE; cantantes en solitario como Kloiser, Calleja, Marina Morera, Lil Dani, El Niño Perdido y Arki.

Además todos bailaron con los ritmos de Indira, Celeste y Zumba Jenny Jerez.

El evento contó con el respaldo del equipo de cafetería, que se encargó de llevar la barra y permitieron a la comunidad universitaria disfrutar de una buena paella.

Fue una cita muy especial que abrió las puertas a los talleres, ponencias y a la gala de premios que se celebrarán los días 20 y 21 de marzo respectivamente.

Jesús Torres Acosta
Departamento de comunicación.
Contacto: 722647360
e-mail: madfestival2019@gmail.com